



## Lanzará la empresa chiapaneca Space Zero Gravity su primer nanosatélite: Jesús Roberto Briano

Por: Redacción FM 28 Mayo, 2024

1 0



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Jesús Roberto Briano Borunda (Morena) informó que la empresa Space Zero Gravity, de Chiapas, lanzará y monitoreará su primer nanosatélite, con el objetivo de promover la soberanía satelital y fomentar el desarrollo espacial en el país.

Lo anterior, en rueda de prensa, junto con Luis Enrique Velasco Velázquez, ingeniero mexicano que trabaja en NASA, quien creó el proyecto denominado Space Zero Gravity el cual prepara a jóvenes mexicanos en Estados Unidos sobre tecnología espacial.

<https://almomento.mx/lanzara-la-empresa-chiapaneca-space-zero-gravity-su-primer-nanosatelite-jesus-roberto-briano/>